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某局点防火墙CPU利用率为零分析

组网及说明

不涉及

https://zhiliao.h3c.com/questions/catesDis/417
https://zhiliao.h3c.com/User/other/138884


问题描述

防火墙在使用中经常出现利用率为零的情况，是否正常？



过程分析

查看接口下流量，并不大。而且会话新建会话数为0.
Session establishment rate: 0/s
          TCP:                   0/s
          UDP:                   0/s
         ICMP:                   0/s
       ICMPv6:                   0/s
     UDP-Lite:                   0/s
         SCTP:                   0/s
         DCCP:                   0/s
        RAWIP:                   0/s



解决方法

正常现象。
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